

# *Venezuela rechaza de manera enérgica proceso de despojo de Citgo*

---



Caracas, 17 jun (RHC) El Gobierno de Venezuela rechazó hoy de manera enérgica lo que llamó proceso de despojo de la empresa Citgo Petroleum Corporation (Citgo), que continúa siendo ejecutado por las autoridades de Estados Unidos.

Este proceso se realiza “bajo el subterfugio de un procedimiento judicial de venta forzosa de acciones claramente contrario a Derecho”, denunció un comunicado divulgado por la vicepresidenta ejecutiva Delcy Rodríguez.

Explicó el texto que Citgo es un importante activo estratégico de la empresa estatal Petróleos de Venezuela (Pdvsa) y señaló que su “venta forzosa constituye otro episodio de la agresión multiforme” que se ejecuta desde las instituciones estadounidenses contra la República Bolivariana.

Todo ello con el objetivo de expoliar al pueblo venezolano de los activos que le pertenecen, en abierta trasgresión de las normas que rigen la convivencia pacífica entre los Estados y “en franca componenda con los factores extremistas de la antipolítica nacional, serviles a las órdenes de Washington”, afirmó.

La nota precisó que el Ejecutivo bolivariano y Pdvsa fueron excluidos de la venta judicial de Citgo y se les “impidió defender sus derechos ante los tribunales estadounidenses”.

Denunció que las autoridades del país norteño contaron para ello con la complicidad del grupo de delincuencia organizada autodenominado “Asamblea Nacional de 2015”, liderado por Juan Guaidó, Julio Borges y la casta del neofascismo venezolano.

El comunicado precisó que desde el 2019 estos pretendieron usurpar las instituciones y la representación de la República y sus entidades en el extranjero.

Reiteró la República Bolivariana que “no reconoce ni reconocerá la venta forzosa de Citgo que se lleva adelante, en flagrante desprecio de las garantías económicas, el debido proceso y el derecho a la defensa, garantizados por cualquier nación civilizada”.

El ejecutivo venezolano ratificó que seguirá adoptando todas las medidas a su disposición para evitar la consumación del despojo de esa compañía de Pdvsa, al tiempo que se reserva el ejercicio de acciones frente a cualquier empresa o individuo que adquiera las acciones, facilite la compra o negocie con sus activos.

Así como contra los responsables del “despojo de este activo de gran importancia para el presente y futuro de los venezolanos”, subrayó.

Remarcó que el pueblo bolivariano sabrá responder, en gran unión nacional, para rechazar este robo descarado del Gobierno de Estados Unidos, junto a los criminales del extremismo nacional. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/357616-venezuela-rechaza-de-manera-energica-proceso-de-despojo-de-citgo>



**Radio Habana Cuba**